



**CURIA DIOCESANA
DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.**



San Juan de los Lagos, Jal., 25 de febrero de 2022

Asunto: Jornada de ayuno y oración por la paz
Protocolo 182/2022

Circular

A todo el Pueblo de Dios

Que la paz de Cristo habite en sus corazones.

Junto con el Papa Francisco, todos hemos sentido «angustia y preocupación» ante las noticias del conflicto bélico en Ucrania, por lo que les invito a **unirnos al «llamamiento» que nos hace para vivir una Jornada de ayuno por la paz este Miércoles de Ceniza (2 de marzo)** (Cf. *Audiencia General del miércoles 23 de febrero de 2022*).

Consideremos, para esta Jornada, además, la creciente situación de violencia en nuestro País, contra la vida, contra la mujer, la infancia, ataques mortales a periodistas, y tantas otras formas de expresión de violencia que generan sufrimiento en nuestro entorno, y ofrezcamos con esa intención nuestra oración y ayuno.

Así mismo, sigamos la indicación del Episcopado Mexicano, que pedimos que **«al término de la Eucaristía este domingo 27 de febrero, se dé la bendición con el Santísimo Sacramento del altar»** (Prot. No 43/22).

Recordemos que como Diócesis estamos viviendo el «Año Pastoral del Jubileo y de la Promoción de la Justicia y la Paz».

Hermanos todos, unidos en Jesucristo, Príncipe de la Paz, vivamos estas experiencias de unidad con toda la Iglesia y pidiendo al Señor Dios, dador de todo bien, que su Paz reine en todo ser humano, en cada uno de nosotros, en toda familia y comunidad **que seamos todos constructores y portadores de paz y busquemos, sobre todo, la Paz que Cristo nos da.**

De corazón les bendigo y les encomiendo a la intercesión de la santísima Virgen María, nuestra Señora de San Juan de los Lagos, Reina de la paz.



+ *Jorge Alberto Cavazos Arizpe*
+ MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE

VI Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ

Canciller